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 少し秋らしく、朝晩が涼しくなりましたね。 

秋は空気が澄んで虫の音や遠くの鐘の音等が聞こえるといいます。 

虫の音もいいですが、僕はペダルを動かさないで坂を下るときの「シャー」という自転車の車輪の音も 

好きなんですよね。ＮＨＫの番組の中で火野正平さんがよく言う「人生、下り坂最高！」って僕も思います。(^o^) 

７４歳になっても自転車で全国を駆けまわる火野正平さんは、僕にとって憧れでありヒーローなんです。 

 

  警察庁の２０１８～２２年の5年間の統計によると、4半期単位で見た自転車乗用中の事故死者数は 

１０月～１２月というこのシーズンが最も多いそうです。この４月に自転車利用者のヘルメット着用が 

努力義務化されましたが、一段高い交通ルールやモラルの意識が大切になっています。 

とはいえ、あまり人に話すようなことではないのですが、僕も子どもの頃は自転車に乗りながら手放しして 

仮面ライダーのヒーロー変身ポーズをしたり、田舎道を自転車で２人乗りしたりしたこともあります。 

 

１０年近く前、久しぶりに、そしておそらく最後（？）の２人乗り運転をした時の情けない話です。m(__)m 

 友人の結婚式に参列するという娘があろうことか寝坊した朝のこと。付け爪をする時間がないからと 

僕に手伝いを求めてきました。初めて見るネイルチップなるものを僕は娘の指に合わせてハサミで切って、 

娘のＯＫをもらってはせっせせっせと次の付け爪に取り掛かって１０枚完成させるという感じ。 

なんとか付け爪ミッションは完了したものの、結局、電車に間に合わないと娘が言うので、 

自動車運転ができない僕は、自転車の２人乗りで駅まで行こうかと提案しました。 

我が家から最寄りの駅までは、ずっと長い下り坂で駅前まで信号もありません。 

「任せとき！５分程度で行けるはずや。」 

 バカ親になり下がった僕はそれなりに正装した娘を自転車の後ろに乗せて、長い下り坂をスピード 

出し過ぎないよう、そして後ろのレディに振動を与えないよう、できるだけ慎重に下りました。この時 

ばかりは「下り坂最高！」なんて思う余裕はありませんでしたが、なんとか駅前まで予定通りに到着。 

「よっしゃ！計算通りや！」ドヤ顔で娘の方を振り向いたところ、娘は半笑いで僕に言いました。 

「お父さん、爪６個取れてしもた」 

お天道様はちゃんと見ていました。交通ルールを破って「こっすい」ことをしたアホな僕ら親子を。 

僕も半笑いしながら、自転車では一生ヒーローになれないことを悟りました。(>_<) 

 

 新型コロナウイルス感染拡大に伴い、自転車による通勤や宅配サービスなどが、ここ数年で広がりを 

みせ、街中ですれ違う自転車の数が目に見えて増えています。 

自転車の数が増えれば、事故も増えます。街には高齢者も増えています。 

従業員の中には労災保険の通勤災害は相手に対しても補償があると勘違いされている方もいるようです。 

僕の関与する企業でも自転車通勤時の事故が多くなっていて、自転車通勤を許可した従業員に対して 

加入している自転車保険の控えの提出を求めるところも増えました。 

これから年末調整に向けて、従業員から提出してもらう書類があるかと思いますが、自転車通勤者には自転車 

保険の控え、自動車通勤者には免許証と任意保険の控えをあわせて提出してもらってはいかがでしょうか。 

９月２１日から秋の交通安全運動が始まります。交通安全に対する意識を高める機会にしたいものです。 

 

 今は大阪から遠い空の下で一人暮らしをしている我が家のグータラ娘。はたして楽しく 

仕事を頑張っているのかしらんという余計な思いが、ふと頭をよぎることがあります。 

良いことも悪いこともお天道様はいつも見てくれているってことを、娘が思い出して 

くれたらいいなって、ヒーローのなり損ないは思っています。σ(^_^;) 
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